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Ci-dessous  transcription  YouTube  d’une  partie  de
l’émission avec Florian Philippot sur Tocsin. Il est
évident que sur Tocsin,  Géopolitique Profonde et trop
d’autres, les antisémites se lâchent de plus en plus…
Et comme, quel hasard, l’antisémitisme est très bien
porté en territoire musulman, à Gaza et partout où les
terroristes antisémites font des attentats, j’avoue être
scandalisée par cette interview de Philippot hier. Là où
nous en sommes depuis le 7 octobre, paradoxalement, les
anti-Israël, les antisémites, les gauchos juifs et non
juifs sont déchaînés, au point de brandir le drapeau des
assassins du Hamas à l’Assemblée Nationale. envie de
hurler, de tout casser, de me battre contre ces ordures.
Je suis tellement scandalisée de voir le développement
de l’antisémitisme, ici et maintenant, en France que,
malgré ses qualités et son engagement, essentiel, sur le
Frexit, je quitte Philippot et Les Patriotes. 
Christine Tasin
FLORIAN PHILIPPOT  Moi je pense que ce qui s’est passé,
cette,attaque par Israël de l’Iran était en fait un plan
programmé d’Israël depuis pas mal de temps, organisé,
que l’histoire nucléaire est presque un prétexte parce
que c’est l’histoire que l’Iran serait au bord de la
bombe quelque chose qui revient très très souvent depuis
très longtemps. Même  des anecdotes qui datent de 2007
 quand  j’étais  alors  élève  à  L’ENA  où  j’avais  des
camarades qui étaient partis en ambassade de France en
Iran et qui étaient revenus affolés  en 2007 en me
disant « Ils sont à 2 semaines d’avoir la bombe. » Bon
donc si vous voulez, tout ça  a toujours été  utilisé et
en réalité  nous n’avons rien à faire de nous embarquer
là-dedans. On voit aujourd’hui que le Pakistan s’est mis
du côté de l’Iran, la Chine, la Russie même le Japon, le
Brésil.
Note  de  C.TASIN.  C’est  sûr,  les  Israéliens
s’emmerdaient, ils vivaient heureux, tranquilles, sans
attentats,  sans  Intifada  des  «  Palestiniens  »,  sans



trahison  des  gauchistes,  des  juges  notamment
 s’ingéniant  à  pourrir  le  système  pour  empêcher
Netanyahu d’avoir les coudées franches et de prendre les
décisions nécessaires à la sécurité et à la préservation
du modèle multilséculaire des Israéliens… Alors ils se
sont  dit,  «  tiens,  si  on  attaquait  les  Iraniens,
histoire  de  mettre  un  peu  de  piment  dans  la  soupe
quotidienne  ?  On  va  faire  courir  le  bruit  qu’ils
préparent  une  bombe  nucléaire  contre  nous…  pour  de
rire ». Et Philippot toute honte bue, d’affirmer qu’ on
n’aurait rien à faire de nous  embarquer là-dedans… Rien
à faire d’une bombe atomique aux mains des  mollahs
iraniens qui tuent, torturent… à tour de bras ? Prêts à
faire exploser la planète pour accélérer le retour du
12ème Imam et faire exploser la planète ? Pour Philippot
apparemment ça lui en touche l’une sans faire bouger
l’autre…  Peuvent  crever,  peuvent  s’égorger,  peuvent
pendre les homos et les femmes non voilées… rien à
foutre. Ma gueule d’abord. Faut pas déconner, hein, je
tiens à conserver les quelques voix de musulmans qui se
préparent à voter pour le Frexit et pour moi au cas où…
Les Isréaliens, c’est pas mon problème. Peut-être même
que, comme son copain Asselineau, il les aime pas trop
? 
Quel est notre intérêt à nous impliquer  dans cette
affaire, à y mettre même le  petit doigt si ce n’est
participer à une escalade qui pourrait nous mener vers à
la fois militairement une troisième guerre mondiale  ?
C.TAsin  :Espèce de couillon tu ne vois pas, tu ne sais
pas que c’est justement si on ne fait rien qu’on va
l’avoir  la  guerre  mondiale,  et  même  plus  sûrement
l’explosion atomique finale ?

Mais peut-être c’est ce qu’ils cherchent  depuis le
début, puisqu’on voit les mêmes, la même escalade qu’ils
cherchent à provoquer du côté ukrainien et vers un chaos
économique puisque si l’Iran décide de fermer le détroit



d’Ormuz,  c’est là où passe 20 % du pétrole mondial On
sait  que  ce  sera  une  hyperinflation  des  prix
énergétiques  Ça  a  commencé  d’ailleurs  Et  une
hyperinflation en général et donc une crise économique
et sociale terrible,  absolument terrible.  Mais c’est
vrai que Macron a déjà prévenu,  ce qui lui permettra
d’arriver derrière comme le chevalier blanc en disant
« Bah écoutez,j’ai la solution, hein, j’ai la solution
sécuritaire, on va vous contrôler encore un peu plus et
j’ai  la  solution  économique,  on  va  vous  faire  la
retraite à 67 ans et on n’a pas le choix,  je me prends
une crise en plus,  crise qu’il est en train en fait
d’alimenter. » C.TASIN : c’est sûr, Netanyahu s’ennuyait
à mourir il lui fallait une petite guerre pour s’occuper
!!!

 Faut dire aussi que Netanyahu  devait en fait créer une
sorte de diversion interne parce qu’il est de plus en
plus critiqué sur les ce qui se passe à Gaza qui est
terrible,  les massacres et il était critiqué dans le
monde et à l’intérieur du pays plus d‘Israéliens avaient
manifesté, ils étaient très critiques par rapport à ce
qu’il faisait. D’autant que il y a toujours un doute sur
sa responsabilité passive,  au moins le 7 octobre… […]

C.TASIN Les salauds ça ose tout, à présent l’inversion
accusatoire…  Tout  est  la  faute  de  Netanyahu.  Les
attentats, les armes cachées, les djihadistes et armes
cachés  dans  les  hôpitaux  dans  les  écoles…  Fallait
laisser faire, donner encore plus de fric, de nourriture
de  soins  de  santé,  de  pensions  aux  veuves  des
terroristes… histoire d’occuper les soldats israéliens à
limiter  le  nombre  d’attentats.  Pendant  ce  temps,  en
Iran… on préparait l’explosion finale. 

Qu’est-ce  qu’ils  ont  tous,  ces  lâches  ,  ces
islamophiles,  ces   ennemis  de  la  civilisation  qui,
actuellement,  sur  toutes  les  ondes,  se  répandent  en



lamentations ou imprécations parce que Bibi s’est enfin
décidé à faire ce qu’il faut pour rendre moins offensif
le régime des mollahs, voire le faire disparaître. voire
faire disparaître (croisons les doigts) le régime des
mollahs ?

J’ai honte d’avoir pu pendant tant d’années avoir fait
confiance à Philippot, excellent certes sur le Covid, le
vaxxin, l’UE… mais qui montre tout à coup des relents
peu  reluisants.  Aurait-il  rejoint  son  confrère  et
néanmoins ennemi Asselineau qui, lui aussi ne porte pas
Israël (ou plutôt les juifs ) dans son coeur ?

Je n’en crois pas mes oreilles…

Allez  une  dernière  pour  la  route  en  mal  d’exister
Philippot et Di Visio nous font un petit sketch… Un
vaxxin Covid obligatoire pour les plus de 65 ans serait
dans les tuyaux… aucune preuve, aucun document… Juste le
tarin des 2  acteurs d’opérette du jour. 

Elle est un peu forte de café, cette  video du lundi 16
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juin où Philippot et Di Vizio l’exalté discutent.. et
alors ce dernier lâche ce qui est censé être une bombe
servant de titre à la video du jour du président des
Patriotes  à partir de la minute 15 : 

ça euh un dernier point vous m’avez dit vous avez des
alertes sur euh alors on va rester au conditionnel on
veut pas faire peur à tout le monde hein mais vous avez
des alertes sur une injection obligatoire pour les plus
de 65 ans on parle du Covid he alors on parle du Covid
et d’autres injections dont la grippe euh obligatoire
alors je prends ça avec toute la prudence que je vous
raconte l’histoire je déjeunais il y a quelques mois
avec un ancien responsable de la DGS qui est parti au
moment du Covid d’ailleurs et qui me balance ça qui me
dit il y a dans les tuyaux ça direction générale de la
santé oui on on on s’en tient là bouge pas on s’en
tientje bon j’ai toujours un peu de ces informations et
puis cette semaine on retrouve cette information dans
une revue assez sérieuse j’oublie son nom mais pour les
seniors euh on retrouve ça dans la revue c’est quand
même deux infos à 3 mois d’intervalle.
Que dire ???? 


